



PEMERINTAH KABUPATEN BANTUL
BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN DAERAH
(B A P P E D A)

Jalan Robert Wolter Monginsidi 1 Bantul 55711 Telepon (0274) 367533 Faximile 367796
Posel: bappeda@bantulkab.go.id Laman: www.bappeda.bantulkab.go.id

BERITA ACARA
VERIFIKASI RANCANGAN PERUBAHAN RENCANA STRATEGIS PERANGKAT DAERAH
(RENSTRA PD) TAHUN 2016-2021

Pada hari ini, tanggal bertempat di, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

I. Nama : Sri Hadiyah Widayanti, SP, MP
NIP : 197005061997032004
Jabatan : Kasubid Perencanaan Sektoral
Alamat : Bappeda Kabupaten Bantul, Jalan RW. Monginsidi No 1 Komplek Parasamya Kabupaten Bantul

Bertindak untuk dan atas nama Kepala BAPPEDA Kabupaten Bantul, selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA;

II. Nama : ROMOLIATUN, SIP, MENG
NIP : 197509191996032002
Jabatan : KA. SUB. BID PROGRAM. KEUANGAN DAN ASET
Alamat : BKPP KAB. BANTUL, JL. RW MONGINSIDI NO. 1 BANTUL

Bertindak untuk dan atas nama BADAN KEPEGAWAIAN PENDIDIKAN & PELATIHAN Kabupaten Bantul, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA;

telah dilakukan Verifikasi Rancangan Perubahan Renstra Perangkat Daerah Tahun 2016-2021.

Bahwa berdasarkan pencermatan terhadap Rancangan Perubahan Renstra Perangkat Daerah Tahun 2016-2021, sebagaimana telah disampaikan oleh PIHAK KEDUA, kedua belah pihak telah bersepakat untuk hal-hal sebagai berikut:

1. PIHAK PERTAMA dan PIHAK KEDUA telah melakukan proses Verifikasi Rancangan Perubahan Renstra Perangkat Daerah Tahun 2016-2021,
2. Apabila berdasarkan hasil verifikasi pada nomor 1 (satu) ditemukan hal-hal yang perlu disempurnakan sebagaimana hasil verifikasi terlampir, PIHAK KEDUA bersedia menyempurnakan Rancangan Perubahan Renstra Perangkat Daerah Tahun 2016-2021 berdasarkan hasil verifikasi tersebut dan menyerahkannya kembali kepada Bappeda,
3. Hasil verifikasi rancangan Rancangan Perubahan Renstra Perangkat Daerah Tahun 2016-2021 sebagaimana tersebut pada nomor 2 (dua) menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari berita acara ini,

Demikian Berita Acara ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

PIHAK PERTAMA

(Sri Hadiyah W.)

PIHAK KEDUA

(ROMOLIATUN, SIP MENG)

LAMPIRAN BERITA ACARA VERIFIKASI RANCANGAN PERUBAHAN RENSTRA PERANGKAT DAERAH TAHUN 2016-2021

Tabel 1

Hasil Verifikasi Rancangan Perubahan Renstra Perangkat Daerah Kabupaten Bantul Tahun 2016-2021

Sistematika Rancangan Perangkat Daerah Tahun 2019		Jenis Kegiatan		Hasil Percermatan		
				Saran Tindak Lanjut Penyempurnaan		
		Kesesuaian				
		Ya		Tidak		
BAB I. PENDAHULUAN						
1.1.	Latar Belakang	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan secara ringkas pengertian tentang Renstra Perangkat, proses penyusunan Renstra Perangkat Daerah, keterkaitan Renstra Perangkat Daerah dengan RPJMD, Renstra K/L dan Renstra Provinsi.	√		1) Agar dideskripsikan penertian Renstra PD 2) Fungsi Renstra PD 3) Proses Penyusunan Renstra 4) Keterkaitan Renstra dgn RPJMD, Renstra K/L dan Renstra Prov
1.2.	Landasan Hukum	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dimuat penjelasan tentang undang-undang, peraturan pemerintah, peraturan daerah, dan ketentuan lain yang mengatur tentang struktur organisasi, tugas dan fungsi, kewenangan perangkat daerah, serta pedoman yang dijadikan acuan dalam penyusunan perencanaan dan penganggaran perangkat daerah.	√		1) Agar dicantumkan Peraturan Perundang-undangan yang langsung terkait dengan Renstra PD 2) Agar dicantumkan Perbup tentang Tugas Fungsi Satpol PP
1.3.	Maksud dan Tujuan	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dimuat penjelasan tentang maksud dan tujuan dari penyusunan Renstra Perangkat Daerah	√		1) Agar Rencana Kerja diganti dengan Renstra 2) Tujuan disesuaikan dengan Tujuan penyusunan Perubahan Renstra PD 2016-2019
1.4	Sistematika Penulisan	1.	Cermati apakah pada sub bab ini diuraikan pokok bahasan dalam penulisan Renstra Perangkat Daerah, serta garis besar isi dokumen.	√		Penjelasan pada sistematika penulisan agar diganti dengan Sistematika Renstra
BAB II. GAMBARAN PELAYANAN PERANGKAT DAERAH						
2.1.	Tugas, Fungsi, dan Struktur Perangkat Daerah	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dimuat penjelasan umum tentang pembentukan perangkat daerah, struktur perangkat daerah, serta uraian tugas dan fungsi sampai dengan satu eselon dibawah kepala perangkat daerah.	√		
2.2	Sumber Daya Perangkat Daerah	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dimuat penjelasan ringkas tentang macam sumberdaya yang dimiliki perangkat daerah dalam menjalankan fungsinya, mencakup sumberdaya manusia, aset/modal, dan unit usaha yang masih operasional	Sesuai dengan catatan		• Jumlah personil agar disesuaikan dengan kondisi terbaru

Sistematika Rancangan Perangkat Daerah Tahun 2019		Jenis Kegiatan		Hasil Percermatan		
				Kesesuaian		Saran Tindak Lanjut Penyempurnaan
				Ya	Tidak	
2.3	Kinerja Pelayanan Perangkat Daerah	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan penjelasan mengenai capaian kinerja perangkat daerah berdasarkan Renstra Perangkat Daerah periode sebelumnya (Tahun 2011-2015)		√	Agar diberi penjelasan/uraian terkait capaian kinerja perangkat daerah yang disajikan pada Tabel 2.1
		2.	Cermati apakah pada sub bab ini dimuat tabel pencapaian kinerja pelayanan perangkat daerah Tahun 2011-2015	Sesuai dengan catatan		• Untuk data yang kosong agar ditulis NA
2.4	Tantangan dan Peluang Pengembangan Pelayanan Perangkat Daerah	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan tantangan dan peluang pengembangan pelayanan perangkat daerah pada periode Tahun 2016-2021	Sesuai dengan catatan		Uraian tantangan dan peluang agar diperbaiki
BAB III. PERMASALAHAN DAN ISU-ISU STRATEGIS PERANGKAT DAERAH						
3.1	Identifikasi Permasalahan Berdasarkan Tugas dan Fungsi Pelayanan Perangkat Daerah	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan permasalahan-permasalahan pelayanan perangkat daerah beserta faktor-faktor yang mempengaruhinya.	Sesuai dengan catatan		Identifikasi masalah agar lebih diperbaiki
3.2	Telaahan Visi, Misi, dan Program Kepala Daerah dan Wakil Kepala Daerah Terpilih	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan faktor-faktor pendorong dan penghambat pelayanan perangkat daerah yang dapat mempengaruhi pencapaian visi-misi bupati dan wakil bupati terpilih.	Sesuai dengan catatan		Identifikasi faktor pendorong dan penghambat agar dipertajam
3.3	Telaahan Renstra K/L dan Renstra Provinsi	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan faktor-faktor pendorong dan penghambat pelayanan perangkat daerah ditinjau dari sasaran jangka menengah Renstra K/L dan Renstra Perangkat Daerah Provinsi	Sesuai dengan catatan		Agar dicantumkan indikator sasaran jangka menengah Renstra Kemendagri
3.4	Telaahan RTRW dan KLHS	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan faktor-faktor pendorong dan penghambat pelayanan perangkat daerah ditinjau dari implikasi RTRW dan KLHS	√		
3.5	Penentuan Isu-isu Strategis	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan isu-isu strategis yang akan ditangani melalui Renstra Perangkat Daerah Tahun 2016-2021	Sesuai dengan catatan		Isu Strategis agar dipertajam
BAB IV. TUJUAN DAN SASARAN		1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan rumusan tujuan dan sasaran jangka menengah perangkat daerah beserta indikator kerjanya.	√		Target agar disesuaikan dengan capaian

Sistematika Rancangan Perangkat Daerah Tahun 2019	Jenis Kegiatan		Hasil Percermatan		
			Kesesuaian		Saran Tindak Lanjut Penyempurnaan
			Ya	Tidak	
BAB V. STRATEGI DAN ARAH KEBIJAKAN	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan rumusan pernyataan strategi dan arah kebijakan perangkat daerah berkaitan dengan tujuan dan saran perangkat daerah.	Sesuai dengan catatan		Agar dilengkapi dengan analisis SWOT
BAB VI. RENCANA PROGRAM DAN KEGIATAN SERTA PENDANAAN	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan rencana program dan kegiatan, indikator kinerja dan pendanaan indikatif	Sesuai dengan catatan		Agar lebih dilengkapi
	2.	Cermati apakah pada sub bab ini disajikan tabel rencana program, kegiatan, dan pendanaan perangkat daerah.	Sesuai dengan catatan		Agar lebih dilengkapi
BAB VII. KINERJA PENYELENGGARAAN BIDANG URUSAN	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan indikator kinerja perangkat daerah yang secara langsung menunjukkan kinerja yang akan dicapai perangkat daerah dalam periode Tahun 2016-2021	√		
	2.	Cermati apakah pada sub bab ini disajikan tabel indikator kinerja perangkat daerah yang mengacu pada tujuan dan sasaran RPJMD	√		Target persentase penegakan perda Tahun 2019-2021 agar dicermati kembali
BAB VIII. PENUTUP	1.	Cermati apakah pada sub bab ini dikemukakan uraian penutup berupa catatan penting yang perlu mendapat perhatian, kaidah-kaidah pelaksanaan, dan rencana tindak lanjut.	√		